
CÂMARA MUNICIPAL DE 

DIVINOLÂNDIA 
   Estado de São Paulo 

 

Poder Legislativo                                                2021/2024 
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 
 

 

Rua  Romeu Zanetti – nº 600 – Centro –                                Fone/Fax (19) 3663-1513/ (19) 3663-1955 
 
Divinolândia – SP - CEP: 13780-000              
 
Site:www.camaradivinolandia.sp.gov.br                              E-mail: camara@camaradivinolandia.sp.gov.br                                                                        

Ata da 14ª Sessão Ordinária 

de 17 de setembro de 2024.  

 

Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às vinte 

horas na Sala das Sessões, no edifício da Câmara Municipal, nesta cidade de 

Divinolândia, Estado de São Paulo, sob a presidência do Senhor Diego 

Felipe Borges, reuniram-se os vereadores (as) senhores (as): Dirceu José 

Silva Junior, Ederson Luis Trevizan, Jaqueline Lúcia Grespan Martins, 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Maria Luisa 

Morgado Gussão, Mario Luis Tesolin e Silas Ferreira Filho. Havendo 

número legal com o comparecimento de nove representantes, o Senhor 

Presidente declarou aberta a sessão. Logo em seguida, procedeu-se á 

execução do Hino Municipal. Solicitou que se procedesse à leitura das atas 

anteriores. O vereador Mario Luis Tesolin solicitou à Mesa, ouvido o 

Plenário que fosse dispensada a leitura das atas. Consultado o Plenário, a 

aludida solicitação foi aprovada por unanimidade. As respectivas discussões 

e votações encontram-se na íntegra na Galeria de Vídeo no site da Câmara 

Municipal de Divinolândia. Do Expediente constou o seguinte: Projeto de 

Lei n º 20/2024 de 02/09/2024 do Executivo Municipal que “Dispõe sobre a 

reorganização do perímetro urbano do Bairro Ribeirão do Santo Antônio, da 

cidade de Divinolândia”. Às Comissões de Justiça, Redação, Cultura e 

Recreação, Finanças e Orçamento. Requerimento nº 51/2024 de 

13/09/2024 de autoria da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão que 

“Requer Voto de Pesar pelo falecimento do jovem Zeus Grespan”. Oficie-

se. Requerimento 52/2024 de 13/09/2024 de autoria do vereador Ederson 

Luis Trevizan que “Requer Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor 

Claudio Aparecido Trevisan”. Oficie-se. Correspondência recebida pelo 

Legislativo. Ciente. Arquive-se. Em discussão, Requerimento 51/2024. A 

vereadora Maria Luisa Morgado Gussão pediu para que Deus conforte essa 

família que está precisando nesse momento de dor, principalmente nossa 

vereadora Jaqueline. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente 

colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em discussão, Requerimento 52/2024. O vereador Ederson 

Luis Trevizan comentou sobre a pessoa do Sr. Claúdio, mas conhecido como 

BIM, que foi vereador nesta Casa de 1993 – 1996. Comentou sobre sua 

personalidade muito boa, que deixou sua família e amigos de uma maneira 
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trágica que vai fazer falta. O vereador Mario Luis Tesolin também falou 

sobre a pessoa do BIM, sendo um grande amigo e cliente. Ressaltou a 

felicidade de ter sido vereador juntamente com ele no seu primeiro mandato 

1993-1996, sendo muito importante para esta Casa de Leis como vereador, 

que traz lembranças boas. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente 

colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente deixou a palavra livre dentro do 

Expediente. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa fez requerimento 

verbal para a Prefeitura a respeito da instalação das placas de trânsito nas 

ruas de nossa cidade, pois está sendo cobrado pela população. O Senhor 

Presidente colocou em discussão o requerimento verbal do vereador 

Leonardo sobre as placas de sinalização de trânsito. O vereador Diego Felipe 

Borges disse da importância do requerimento, visto que nossa cidade se 

encontra sem sinalização, dificultando para os visitantes, que não conseguem 

se localizar. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o 

requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 

O vereador Mario Luis Tesolin fez  requerimento verbal pedindo para que a 

Prefeitura tomasse ciência a respeito das lombadas da estrada vicinal DVL 

“Argemiro Franchi” que se encontra com a pintura apagada, acontecendo 

acidentes regularmente, e a Prefeitura não toma providências. Salientou que 

foi iniciada uma parte da obra e depois foi paralisada. Disse da grande 

cobrança da população, e que acredita que o Departamento de Obras da 

Prefeitura, bem como o Departamento de trânsito são conhecedores da 

situação, pois já foi falado nesta Casa várias vezes, bem como foram feitos 

muitos pedidos por outros vereadores. Falou da falta de providência da 

Prefeitura sobre o caso, sendo uma vergonha. O vereador Diego Felipe 

Borges complementou, salientando que não temos sinalização vertical, olho 

de gato, sabendo que a serra é extremamente perigosa, principalmente à noite 

e com neblina. Falou sobre a necessidade urgente de sinalização nessa 

estrada. O Senhor Presidente colocou o requerimento verbal do vereador 

Mario em discussão. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente 

colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade. A vereadora Jaqueline Lucia Grespan Martins fez indicação 

verbal sugerindo maior sinalização perto do Banco do Brasil e Banco 

Bradesco, principalmente em dias de pagamento, bem como faixa para 

deficiente físico, a fim de facilitar o acesso dessas pessoas especiais. Pediu 
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para que o Prefeito tomasse providências, pois foi um pedido de três anos 

atras, estando acabando a gestão e nada foi feito ainda. Falou sobre a ideia 

da população em se colocar caçambas distintas no Bairro Contendas, sendo 

uma delas de lixo orgânico e outra de lixo reciclável, a fim de que se acabe 

a bagunça de lixo esparramado. Comentou sobre a solicitação do vereador 

Marinho, pois nossa cidade se encontra abandonada, sendo preciso se pensar 

em obras pequenas e não só ficar falando de obras grandes. Que precisaria 

de uma administração melhor para as coisas melhorem mais, porque não fica 

bom para os vereadores ficarem tomando nome de quem não faz nada, seno 

que requerimentos tem de monte na Prefeitura, sendo que as respostas não 

tem cabimento. Disse que a população deveria participar mais das reuniões 

da Câmara e ver que os vereadores pedem, porém não podem executar, 

dependendo do Prefeito para tal ato. O Senhor Presidente colocou o 

requerimento verbal da vereadora Jaqueline em discussão. Não havendo 

oradores, colocou em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade.  O vereador Marco Antônio Coelho fez indicação verbal onde 

foi cobrado pela população do Bairro Campestrinho sobre um redutor em 

frente à escola, pois as crianças saem da sala de aula e ficam em frente ao 

portão que é próximo ao redutor que não conta com as faixas pintadas. Pede 

para que o Prefeito dê uma atenção especial a essa questão urgente. Também 

fez requerimento verbal a respeito de um radar que foi pedido a respeito da 

rodovia SP 344, tendo sido feitos vários pedidos e até hoje nada foi feito. 

Disse que na existência desse radar, as pessoas respeitavam melhor o 

trânsito, passando em velocidade menor, e a população vem cobrando, sendo 

uma obrigação passar esse pedido ao Chefe do Executivo. Fez pedido verbal 

sobre os guard rail, onde foi feito pedido pela Casa e nem resposta teve. 

Falou da competência do DETRAN em colocar esses guard rails em rodovia 

estadual e não em vicinal. Explicou que esses guard rails seriam nos kms 06 

e 16 da vicinal Argemiro Franchi, porém até hoje, não foi concluído. Disse 

estar cobrando essa providência que é pedido da população e, talvez consiga 

realizar nesse finalzinho de mandato. O Senhor Presidente colocou o 

requerimento verbal do vereador Marco em discussão. Não havendo 

oradores, colocou em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade. O vereador Ederson Luis Trevizan fez indicação verbal com 

relação a um requerimento feito sobre as providências a respeito do asfalto 

do Cristo no que diz respeito á ultima curva, onde ele citou uma pessoa que 
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tem conhecimento de obra de asfalto e que estava se fazendo uma curva da 

morte devido a necessidade de uma proteção. Disse que, naquele 

requerimento se perguntou ao prefeito, quais medidas de segurança seriam 

tomadas naquela curva, mas que, passando pelo local durante esse final de 

semana e começo de semana pode perceber que o asfalto já está sendo feito. 

Que então, queria colocar uma indicação para que o prefeito providenciasse 

uma área de escape antes de chegar no final da curva ou que fizesse o muro 

de proteção no final da curva e colocasse placa de sinalização alertando da 

curva perigosa e o limite de velocidade do local. Falou sobre a importância 

de se conseguir esse asfalto que já se pede há tempos, sendo de extrema 

necessidade para o escoamento agrícola, mas acredita que segurança vem em 

primeiro lugar pois há relatos de moradores próximos ao local que estão 

apavorados com a velocidade que o pessoal vem descendo, o que pode causar 

um acidente, principalmente na pista de baixo. Falou sobre a 

responsabilidade do Prefeito nesse caso, uma vez que a Câmara está sempre 

avisando. A Vereadora Maria Luisa Morgado Gussão fez uma indicação 

verbal para se colocar rampa de acesso de cadeirante é cinto de segurança no 

ônibus que transporta pacientes para o AME _ Casa Branca, pois está 

dificultando o acesso de pessoas especiais. Disse que o Prefeito ganhou uma 

frota de veículos novos e poderia disponibilizar para esses pacientes que 

precisam. O vereador Dirceu José Silva Júnior fez requerimento verbal a 

respeito da pracinha Dom Bosco que foi reformada, ficou muito bonita, mas 

a fonte não está funcionando mais e faz tempo. Por isso, está fazendo 

requerimento verbal a fim de se saber o que aconteceu. O Senhor Presidente 

colocou o requerimento verbal do vereador Dirceu em discussão. Não 

havendo oradores, colocou em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Não havendo mais oradores, passou-se para a Ordem do Dia, 

com a apresentação dos seguintes processos: Em segunda discussão,  

Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 01/2024 de 01/07/2024 

que “Dispõe sobre a atualização, modificação, inclusão e revogação de 

artigos da Lei Orgânica do Município de Divinolândia – LOM e dá outras 

providências.” Não havendo oradores, o Senhor Presidente colocou o projeto 

em segunda votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Em 

segunda discussão, Projeto de Resolução nº 01/2024 de 01/07/2024 que 

“Institui o Novo Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Divinolândia/SP, revoga a resolução nº 01//03, de 03 de setembro de 2003, 
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demais disposições em contrário e dá outras providências”. Não havendo 

oradores, o Senhor Presidente colocou o projeto em segunda votação. Posto 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o Senhor 

Presidente deixou a palavra livre pra explicações pessoais. O vereador 

Leonardo Felipe Tezolin Correa agradeceu aos funcionários da prefeitura, 

sendo que nos últimos dias se teve grandes focos de incêndio tanto no nosso 

município quanto no município vizinho de Caconde onde foi solicitado ajuda 

e os funcionários se dispuseram a ajudar. Agradeceu ao pessoal da Defesa 

Civil que trabalharam arduamente para ajudar de todas as maneiras 

possíveis. Fez comentários sobre o prejuízo que foi grande com uma 

devastação tamanha mas que de uma maneira ou de outra se conseguiu ajudar  

naquilo que nos cabia e no que era possível, visto que  o lugar era muito 

limitado, não conseguindo ter acesso o caminhão pipa e nem o caminhão do 

corpo e bombeiros. Comentou que através de contato entre o Prefeito de 

Caconde  e o governador do Estado foi conseguido alguns helicópteros para 

ajudar no combate ao incêndio o que foi muito válido e que ajudou bastante. 

O vereador Ederson Luis Trevizan agradeceu ao governador Tarciso pelo 

envio dos helicópteros,  o prefeito de Caconde que fez esse trabalho junto ao 

Governador e agradecer nossa defesa civil que prestou excelente trabalho e 

a toda a população que fez as doações, enviando água, máscara, óleo diesel, 

óleo dois tempo, gasolina e até alimento para quem estava apagando o fogo. 

Parabenizou aos Produtores Rurais que se uniram para estar apagando o 

fogo, pois isso aconteceu graças a um conjunto de esforços, pois sem essa 

união seria praticamente impossível estar apagando esse fogo. Salientou que 

os primeiros que estavam na linha de frente, apagando o fogo eram os 

produtores rurais, que tiveram uma ação fundamental e voluntária, se unindo 

contra o fogo e alertando a população para tomar muito cuidado nos 

próximos dias porque um pequeno fogo pode virar um grande incêndio. 

Comentou sobre o desespero de se ver tudo pegando fogo, produtores 

perdendo suas lavouras, animais morrendo, sendo uma cena de terror. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente encerou a sessão. 
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